

対面式

4月12日(水)に対面式を行いました。生徒会執行部の紹介、学校行事紹介の動画上映、抽選会、部活動紹介などがありました。部活動紹介では、各部活動の部長が新入生に入部のアピールを行っていました。

新入生が1日も早く学校生活に慣れて、学校生活を楽しめるように生徒会執行部が様々な工夫を凝らしていました。



交通安全教室

4月21日(金)に1年生を対象に令和5年度交通安全教室を実施しました。今年度は日本自動車連盟(JAF)旭川支部の後藤 博行 様を講師にお招きし、日頃目にする道路標識の意味や、夜間の注意点などを解説していただきました。

自動車から歩行者、自転車はどのように見えているかを、映像を使い分かりやすく説明していただき、生徒たちは真剣に話を聞いていました。

最後には1年生の代表生徒が交通安全宣言を読み上げ、交通安全にかける意識をさらに高めています。



生徒総会

5月10日(水)、体育館にて生徒総会を実施しました。前年度決算、次年度予算について生徒一人一人がしっかりと目を通し、また各種委員会の活動等について確認しました。質疑応答の場では学校生活に関する様々な質問が出され、とても活発な意見交換の場となりました。学校生活がより良くなるように、一人一人が生徒会の一員であるという自覚と責任を持って学校生活を送って欲しいと思います。

